



École élémentaire
Mathieu-da-Costa

**RAPPORT ANNUEL du conseil
d'école de Mathieu-da-Costa pour
l'année scolaire 2024-25**

École élémentaire Mathieu-da-Costa.....	1
INTRODUCTION.....	3
PRIORITÉS.....	4
RAPPORT FINANCIER.....	5
ACTIVITÉS.....	6
Journées pizza.....	6
Programme de patinage.....	6
Support aux activités des finissants.....	6
MACOFÊTE.....	6
Dîner pour le personnel.....	6
Mascotte et esprit d'école.....	6
CONCLUSION.....	7
ANNEXE I: RÉSUMÉ DE LA MACOFÊTE 2025.....	8

INTRODUCTION

Ce rapport présente une synthèse des événements organisés par le conseil des parents de l'école élémentaire Mathieu-da-Costa. Au cours de l'année scolaire 2024-2025, le Conseil a maintenu ses activités grâce à l'engagement de nombreux membres dévoués, en étroite collaboration avec la direction et le personnel de l'école.

Notre objectif principal a été de rassembler les familles à travers diverses activités pour renforcer la cohésion de la communauté, tout en levant des fonds pour soutenir les projets de l'école.

Liste des membres du conseil

Groupe représenté	Nom et prénom
Direction d'école	Céline M. Tchatchoua Mougoué
Co-Président	Maxime Chevalier
Co-Président	Paul Pietrulewicz
Trésorière	Nicole Manitowabi
Secrétaire	Edith Ofer
Parent	Siham Deramchi
Parent	Karianne Buendia
Parent	Vilherne Petit-Frère
Parent	Khadija Diop
Parent	Verki Tunteng
Parent	Suad Jama
Personnel non-enseignant	Chery, Marie Carmelle

Dates de nos réunions

Le Conseil s'est réuni à cinq reprises au cours de l'année pour nos réunions de base. Le format virtuel nous a permis d'avoir un bon taux de participation. Nous avons aussi eu des réunions ciblées supplémentaires et non officielles pour certains projets.

Dates des rencontres
26 septembre 2024

30 octobre 2024
14 janvier 2025
26 février 2025
30 avril 2025

PRIORITÉS

Notre priorité cette année a été de continuer à mettre sur pied des activités pour notre communauté et poursuivre ce qui marche bien mais aussi investir dans le nouveau. Le temps et l'énergie du conseil ont surtout été utilisés pour organiser notre fête foraine à la fin de l'année et afin de nous procurer l'équipement nécessaire pour avoir un programme de patinage indépendant pour toute l'école.

RAPPORT FINANCIER

Le rapport financier sera directement en ligne sur le site de l'école Mathieu-da-Costa.

ACTIVITÉS

Journées pizza

Comme les années précédentes, nous avons offert la vente de pizza. Cette activité est non seulement appréciée des élèves, mais elle constitue notre principale levée de fonds.

Fréquence : Les journées pizza ont eu lieu le vendredi toutes les deux semaines.

Logistique : La gestion des commandes et la distribution ont été assurées par les membres du conseil et des parents bénévoles.

Impact : Les profits générés ont permis de financer plusieurs activités scolaires décrites ci-dessous.

Programme de patinage

En 2024 l'école Pierre-Elliott-Trudeau nous a généreusement prêté leur équipement de patinage ce qui nous a permis d'organiser nos premières sorties de patinage l'année passée. Cette année nous avons décidé de nous lancer dans un programme de patinage autonome. Tout au long de l'année, Karianne et Paul ont pourchassé l'équipement usagé nécessaire afin de mettre sur pied notre programme de patinage. Nous avons été capables d'acheter plus d'une centaine de paires de patins et des dizaines de paires de casques de hockey à des prix très bas. Comme une grande partie de notre communauté ne sait pas patiner et ne possède pas son équipement, ceci était un prérequis pour pouvoir effectuer des sorties de patinage. Pour s'assurer que tous les élèves puissent participer, le conseil a aidé à coordonner l'essayage et le prêt de patins pour les élèves qui n'en possédaient pas.

En collaboration avec la Direction, le Conseil de parents a organisé notre première séance de patinage pour permettre aux classes de profiter des joies de l'hiver.

Détails : La sortie a eu lieu à l'aréna Downsview.

Support aux activités des finissants

Le conseil a tenu à soutenir les élèves de 6e année pour marquer la fin de leur parcours à l'élémentaire.

Financement : Une contribution financière de 2000\$ a été allouée pour réduire les coûts du voyage de fin d'année. Nous avons également participé au financement des activités de graduation pour que les élèves gardent un souvenir mémorable de leur passage à Mathieu-da-Costa.

MACOFÊTE

Pour clôturer l'année en beauté, nous avons organisé une autre édition de notre événement phare, la MACOFÊTE. Cet événement, inspiré des grandes fêtes communautaires, a été un grand succès.

Activités : Les familles ont pu profiter de jeux gonflables, de kiosques de jeux, de maquillage et d'animation musicale.

Nourriture : Un barbecue a été organisé, accompagné de ventes de collations (barbe à papa, popcorn). Zabiha Halal nous a généreusement commandités pour les hot dogs.

Financement : La vente de nourriture et l'encan en ligne ont permis de lever les fonds nécessaires pour la fête. L'encan en ligne nous a permis de lever des fonds records grâce à un grand nombre de généreux donateurs.

Bénévolat : L'événement n'aurait pas pu avoir lieu sans l'aide précieuse des parents bénévoles et des anciens élèves venus prêter main-forte.

Objectif : Cet événement visait avant tout à célébrer l'esprit communautaire et francophone de notre école.

Repas reconnaissance pour le personnel

Le Conseil a remercié notre personnel d'école avec un dîner reconnaissance le 27 juin. La nourriture portugaise était à l'honneur.

Mascotte et esprit d'école

Nous avons lancé notre projet majeur de mascotte et de couleurs de l'école afin de renforcer le sentiment d'appartenance et la fierté des élèves avec un sondage auprès des élèves. À suivre en 2025-2026.

CONCLUSION

L'année 2024-2025 a été riche en projets et en émotions. Nous tenons à remercier la direction de l'école pour sa collaboration exemplaire, ainsi que tous les parents bénévoles qui ont donné de leur temps pour garantir le succès de nos initiatives.

Pour l'année prochaine, nous espérons recruter encore plus de bénévoles pour diversifier les tâches et continuer à offrir des activités mémorables à nos élèves.

Le Conseil des parents de l'école Mathieu-da-Costa